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MUNICIPALIDAD DE LOS MUERMOS 
Secretaría Municipal 

CONCEJO MUNICIPAL 
ACTA SESIÓN ORDINARIA NRO. 90. 

 
En Los Muermos a 07 de Julio del 2015, siendo las 15:00 horas, se efectuó la 
Sesión Ordinaria Nro. 90, del Concejo Municipal de Los Muermos presidida por el 
Sr. Concejal Don SERGIO HAEGER YUNGE, actuando como Secretario y 
Ministro de Fe, la Srta. TATIANA MOYA LEIVA, Secretario Municipal.  
 
ASISTIERON LOS SIGUIENTES SRS. CONCEJALES: 
1.- SR. SERGIO HAEGER YUNGE.   
2.- SR. ANTONIO GALLARDO CAILEO.  
3.- SR. ERNESTO REINBACH HOFMANN. 
4.- SR. ALBERTO DIAZ JARA.  
5.- SR. LUIS BLANCO AREVALO.  
6.- SR. ERNESTO BARRIA CUBATE. 
 
ASISTIERON LOS SIGUIENTES FUNCIONARIOS: 
SR. JUAN SOTO VILLABLANCA, ADMINISTRADOR MUNICIPAL. 
SR. RICARDO ORTIZ FARIAS, CONTROL. 
 
CONTENIDO TABLA 
1.- LECTURA ACTA ANTERIOR. 
2.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 
2.1.- MEMORANDO N° 48 DE DAF. 
2.2.- ORDINARIO N°651 DE DAEM. 
2.3.- ORDINARIO N°652 DE DAEM. 
2.4.- ORDINARIO N°653 DE DAEM. 
2.5.- ORDINARIO N°654 DE DAEM. 
2.6.-MEMORANDO N°210 DE LA DOM. 
2.7.- OFICIO N°2468 DE MINISTERIO DE BIENES NACIONALES. 
2.8.- INFORME DE REMATE DE VEHICULOS MUNICIPALES.  
3.- PRESENTACIÓN DEL CAPITÁN DE CARABINEROS DE LOS MUERMOS. 
4.- PRESENTACIÓN DE DIRECCIÓN PROVINCIAL DE VIALIDAD (S). 
5.-VARIOS. 
 
DESARROLLO DE TABLA 
 
1.- LECTURA ACTA ANTERIOR. 
OBSERVACIONES: 
Concejal Blanco  señala que el solicito hacer un embarcadero en el sector de 
Marilansito, o se podría mejorar el embarcadero del Sr. Héctor Santana, no así 



Acta sesión ordinaria Nro. 90 del 07 de Julio del 2015 
 

Página 2 de 11 
 

como aparece en acta en donde se señala que su solicitud seria que se realicen 
estos trabajos  en el sector de Llico Bajo. 
 
Concejal Barría señala que él comento que existían 3.500 pulgadas por aserrar 
de pinos del predio La granja, no así como aparece en acta de 3.500 pulgadas 
aserradas. 
Concejal Gallardo  
 
Acuerdo de Concejo N°613 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, ACTA N°89 CON OBSERVACIONES. 
 
 
 
2.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 
 
2.1.- MEMORANDO N° 48 DE DAF. 
Se solicita reconocer mayor ingreso  y  reasignar gasto para  suplementar las 
asignaciones que se indican para la ejecución de compromisos pendientes como 
son: 

Alarma en Centro Adulto Mayor, reparaciones varias y de contenedores, arriendo 
programas software, traslado dializados,  abogado, estudio para PPP, traspaso a 
CCR, premios para programas deportivos y, viáticos más horas extras para planta 
y contrata: 

MAYOR  INGRESO: 

05.03.002.999 Transf. SUBDERE M$  11.828. 
10.05 Venta vehículos 6.679 
 Total                18.507. 
 

MENOR  GASTO: 

21.01.001.001 Sueldo base M$    2.000. 
21.01.007.001 Asignación municipal 1.000. 
 Total  3.000. 
 

SUPLEMENTA: 

21.01.004.005 Horas extras planta M$    1.000. 
21.01.004.006 Viáticos planta 600. 
21.02.004.005 Horas extras contrata 400. 
21.02.004.006 Viáticos contrata 1.000. 
22.04.999 Otras reparaciones 360. 
22.06.999 Reparación contenedores 500. 
22.09.003 Arriendo dializados 1.000. 
22.09.999 Arriendo software 4.000. 
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22.11.999 Honorarios abogado 390. 
24.01.008 Premios programas permanentes 200. 
24.01.999 CCR 3.100. 
29.99.999 Alarma 397.  
31.01.002 Estudio para PPP 8.560.  
 Total       M$  21.507 
                                                               

Acuerdo de Concejo N°614 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, MEMORANDO N°48 DE DAF, QUE SOLICITA 
MODIFICACION PRESUPUESTARIA. 

 

2.2.- ORDINARIO N°651 DE DAEM. 
Se solicita reconocer mayor ingreso, por recuperación de Licencias Médicas 
enfermedades comunes, correspondiente al tercer trimestre año 2015. 

MAYOR INGRESO 

ITEM DENOMINACION M$ 

1150801002 RECUPERACIONES ART. 12 LEY N° 18.196 31.500.- 

 

DISTRIBUCION 

ITEM DENOMINACION M$ 

2152101001001 SUELDOS BASE PERSONAL PLANTA 5.000.- 

2152102001001 SUELDOS BASE PERSONAL CONTRATA 10.000.- 

2152103004001 
SUELDOS BASE PERSONAL CODIGO DEL 

TRABAJO 14.500.- 

2152206002002 MANTENIMIENTO MINIBUS HYUNDAI 1.000.- 

2152206002001 MANTENIMINETO CAMIONETA  NISSAN 1.000.- 

 

Acuerdo de Concejo N°615 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, ORDINARIO N°651 DE DAEM, QUE 
SOLICITA RECONOCER COMO MAYOR INGRESO. 
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2.3.- ORDINARIO N°652 DE DAEM. 
Se solicita reconocer mayor ingreso, enviado del Ministerio de Educación 
correspondiente a  Excelencia Académica para  los siguientes establecimientos 
Escuela el Saraos, Escuela Manuel Gatica Arriagada, Escuela Estaquilla y Colegio 
Difusión Artística Los Ulmos.  

Se percibe el segundo trimestre y  se realiza  proyección del tercer y cuarto 
trimestre año 2015. 

MAYOR INGRESO 

ITEM DENOMINACION M$ 

1151303004002008 EXELENCIA ACADEMICA 18.735.- 

 

DISTRIBUCION 

ITEM DENOMINACION M$ 

2152101001001 SUELDOS BASE PERSONAL PLANTA 10.990- 

2152102001001 SUELDOS BASE PERSONAL CONTRATA 6.637.- 

2152103004001 
SUELDOS BASE PERSONAL CODIGO DEL 

TRABAJO 1.108.- 

 

Acuerdo de Concejo N°616 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, ORDINARIO N°652 DE DAEM, QUE 
SOLICITA RECONOCER COMO MAYOR INGRESO. 

 
2.4.- ORDINARIO N°653 DE DAEM. 
Se solicita reconocer mayor ingreso, enviado desde el Ministerio  de Educación 
para cancelar Bono de Escolaridad correspondiente al año 2015. 

MAYOR INGRESO 

ITEM DENOMINACION M$ 

1151303004002011 BONO DE ESCOLARIDAD 5.722 

 

DISTRIBUCION 



Acta sesión ordinaria Nro. 90 del 07 de Julio del 2015 
 

Página 5 de 11 
 

ITEM DENOMINACION M$ 

2152101001001 SUELDOS BASE PERSONAL PLANTA 1.299.- 

2152102001001 SUELDOS BASE PERSONAL CONTRATA 1.207.- 

2152103004001 
SUELDOS BASE PERSONAL CODIGO DEL 

TRABAJO 3.216.- 

 
Acuerdo de Concejo N°617 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, ORDINARIO N°653 DE DAEM, QUE 
SOLICITA RECONOCER COMO MAYOR INGRESO. 

 
2.5.- ORDINARIO N°654 DE DAEM. 
Se solicita, autorizar re-distribución del Fondo de Apoyo a la Educación Pública 
año 2014, con el fin de dar término a las iniciativas que se contemplan en este 
proyecto. 

DISMINUIR 

ITEM DENOMINACION M$ 

2152102001001 SUELDOS PERSONAL CONTRATA 9.000 

215210304001 SUELDOS BASE CODIGO DEL TRABAJO 8.586 

2152204013 EQUIPOS MENORES 6 

2152205005 TELEFONIA FIJA 243 

2152209003001 TRANSPORTE ESCOLAR 1 

2152905001 MAQUINAS Y EQUIPOS DE OFICINA  830 

2152905999 MAQUINAS Y EQUIPOS - OTRAS 150 

 

AUMENTAR 

ITEM DENOMINACION M$ 

21529004 MOBILIARIO Y OTROS 1.320 

2152202002 VESTUARIO, ACCESORIOS Y PRENDAS DIVERSAS 876 

2152202003 CALZADO 402 
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2152204001 MATERIAL DE OFICINA 1.000 

2152204007 MATERIAL DE ASEO 1.000 

2152204009 
INSUMOS, REPUESTOS Y ACCESORIOS 
COMPUTACIONALES 3.863 

2152204010 MATERIALES PARA MANT. Y REP.DE INFRAESTRUCTURA 3.824 

2152204999 OTROS- MATERIALES DE USO Y CONSUMO 1.902 

2152205006 TELEFONIA CELULAR. 1.000 

2152210002 PRIMAS Y SEGUROS 2.357 

2152906001 EQUIPOS COMPUTACIONALES Y PERIFERICOS 354 

2152204008 MENAJE PARA OFICINAS, CASINO Y OTROS 150 

2152206002002 MANTENIMIENTO REPARCIONES MINIBUS HYUNDAI 151 

2152206002006 MANTENIMIENTO REPARCIONES MINIBUS CITROEN 617 

 

Acuerdo de Concejo N°618 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, ORDINARIO N°654 DE DAEM, QUE 
SOLICITA REDISTRIBUCIÓN DE FONDOS. 

 

2.6.-MEMORANDO N°210 DE LA DOM. 
Se solicita reconocer mayores  ingresos, correspondiente a  pagos que se generan 

durante el mes y que serán transferidos por el Gobierno Regional  durante el  

mismo periodo  según el siguiente detalle y que se suplementaran en los 

siguientes proyectos:  

1.- MAYORES INGRESOS:                                                                                               

$  856.549- 

                                               

2.-SUPLEMENTA: 

CIERRE PERIMETRAL SEDE PALIHUE ID 1522-34-LE14                                           

$    856.549.-                                                                                                                         

$    856.549.- 

 
 
2.7.- OFICIO N°2468 DE MINISTERIO DE BIENES NACIONALES. 
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Al cual se le da lectura. 
 
Concejal Díaz  solicita tomar acuerdo de concejo, que la Contraloría Regional de 
la Republica investigue y se pronuncie sobre esta venta.  
 
 
 
Acuerdo de Concejo N° 
OFICIAR A CONTRALORIA INVESTIGAR Y PRONUNCIARSE SOBRE VENTA 
DE HACIENDA PARGA. 
 
2.8.- INFORME DE REMATE DE VEHICULOS MUNICIPALES.  
 
INFORME DE REMATE DE VEHICULOS MUNICIPALES, REALIZADA EL DIA 

15/03/2015. 

 

VEHÍCULO PATENTE VALOR 
CANCELADO 

INC. IMP. 

PROPIETARIO 
R.U.N  

DOMICILIO  COMUNA 

CAMIONETA 
NISSAN 

UL 94 87 $807.150 
Ingreso 

N°572 de 
fecha  

15.06.2015 

Sr. Juan Antonio 
González Navarro  
C.I  6.157.989-3 

El Pescado, 
Esperanza  

Los Muermos 

CAMIONETA 
TOYOTA 

TC 7409-4 $1.877.750 
Ingreso 

N°575 de 
fecha  

15.06.2015 

Sr. Nino Danilo 
California California  
C.I. 16.352.523-2 

Pasaje Cumcumen 
1191, Villa Antillanca 

Puerto Montt 

CAMIÓN 
ROJO 
MERCEDES 
BENZ 

EG- 6656 $2.161.950 
Ingreso 

N°575 - 581 
de fecha  

15.06.2015 

Sr. Carlos Agustín 
Dominguez 

C.I 14.660.952-K 

Cumbre Alta  Los Muermos 

CAMIÓN 
AMARILLO 
MERCEDES 
BENZ 

SF-7902 $5.085.150 
Ingreso 

N°576 de 
fecha  

15.06.2015 

Sr. José Luis Evaldo 
Gotschlids Siebald 
C.I 11.926.788-9 

Fundó Cienagos Frasia  

FURGÓN 
TOYOTA 

DF 9601 $1.116.500 
Ingreso 

N°577 de 
fecha  

15.06.2015 

Sr. Wilfredo Erasmo 
Soto Paredes. 

C.I 7.694.158-0 

Blanco Encalada 29 Los Muermos 

CAMIONETA 
TOYOTA 

SU 43 58 $2.030.000 
Ingreso 
N°579 de 
fecha  
15.06.2015 

Sr. Gerardo Javier 
Gallardo Oyarzo  

C.I 16.721.866-0 

Villa Olimpica Misael 
Escutti 1427  

Puerto Montt 
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MINI BUS 
PEUGEOT 

CBPS 69 $6.912.150    
Ingreso 
N°574 de 
fecha  
15.06.2015 

Sr. Nino Danilo 
California California  

C.I. 16.352.523-2 

Pasaje Cumcumen 
1191, Villa Antillanca 

Puerto Montt 

 

Vehículos no rematados: 
VEHÍCULO PATENTE MARCA TASACIÓN FISCAL POSTURA MÍNIMA 
FURGÓN 

 
 

PC 6373 
 

TOYOTA 
 

$1.820.000 
 

$2.000.000 

MOTONIVELADORA 
AMARILLA 

 
DX 1965 

 
FIAT  ALLIS 

 
SIN VALOR 

 
$2.000.000 

 
CAMIÓN KIA 

 
YU 85 51 

 
KIA MOTORS 

 
$4.050.000 

 
$5.000.000 

   

TOTAL DE INGRESOS DE DINEROS POR VENTA DE VEHICULOS  EN ARCAS 

MUNICIPALES ES $ 19.990.650 

Se apueba rematar vehículos no vendidos en el ultimo remate 

 

3.- PRESENTACIÓN DE DIRECCIÓN PROVINCIAL DE VIALIDAD (S). 
Concejal Haeger agradece a la Dirección de Vialidad, el haber asistido a la 
reunión de Concejo en donde se aclararán, todas las dudas y consultas que 
tienen los Srs. Concejales, con respecto a temas de caminos de nuestros sectores 
rurales de la comuna. 
Alejandrino Garrido Fincheira Director Provincial de Vialidad (S) comenta que 
el director de Vialidad no pudo estar presente, puesto que se encuentra en 
comisión de servicio, señala que se tiene dos contratos vigentes en la comuna de 
Los Muermos, los dos en ejecución uno de ellos se terminara su contrato el  
próximo año. 
Concejal Reinbach consulta como está la disponibilidad de recursos, para 
atender todos los caminos de nuestra comuna sr. Garrido comenta que todo el 
presupuesto que se maneja es para mantener los caminos Concejal Reinbach 
señala que en relación a su consulta anterior comenta que las empresas a cargo 
de la mantención vial realizan un exceso de corte de pasto y malezas en la ruta 
Los Muermos  a Chaquihuan  Alejandrino Garrido Fincheira Director 
Provincial de Vialidad (S) se exige el mantener siempre los caminos con las 
normas que se llama “nivel de servicio” y esto es en todas las rutas de mayor flujo 
vehicular. Concejal Díaz señala que todos los habitantes de los sectores le 
reclaman a las autoridades comunales “Concejales” con respecto a la mantención 
de caminos; ya que gastan recursos innecesariamente en corte de pastos, lo que 
es excesivo  y los caminos están intransitables. Además señala que en la ruta de 
San Carlos a Llico, el material el cual es utilizado para hacer las recargas de 
camino es de pésima calidad “barro”. Además señala el Concejal que Vialidad 
debe exigir a estas empresas que cumplan con los trabajos  Concejal Barría 
señala que estuvo con la empresa BITUMIX, los cuales realizan mantención vial 
en los sectores Boquinegro, La Granja y Cululil, y que le señalaron que ellos 
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operaban de acuerdo al programa que le entrega Vialidad, además señala que 
existen caminos aún pendientes, con serios problemas en el rodado y que las 
actuales empresas de mantenimiento no lo realizan, debido a que no tienen la 
orden de Vialidad, por lo que solicita que se regularice esta situación. Sr.  
Garrido señala que coordinará esta situación para ser subsanada. Concejal 
Blanco comenta que en forma general la mantención global de Los Muermos, han 
existido hartos problemas este año; en forma particular hará dos consultas una 
de ellas es quien realiza el mantenimiento de la conservación del cruce cuatro 
vientos a Estaquilla; ya que este camino esta entregado a la empresa Pavimentos 
Chile para ser asfaltada. Sr.  Garrido señala que la empresa al cual se le entrego 
este camino y quien se gano la licitación para hacer este trabajo de asfalto está 
obligada a mantener este camino. Concejal Blanco comenta su otra 
preocupación es que se están reemplazando puentes por alcantarillas, uno de 
ellos es en el sector de Tambor Alto, considera que esto sería retroceder; ya que 
anteriormente se había hecho esto con pésimos resultados. Además señala que el 
camino del cruce Cuatro Vientos a Quillahua se encuentra en pésimas 
condiciones  Sr.  Garrido señala que revisará este puente y el camino señalado. 
Concejal Blanco comenta que no se realiza mantención de limpieza y corte de 
malezas en la ruta de Rio Frio  hacia Puerto Varas, que son  cuatro kilómetros y 
la otra que va hacia Fresia, ruta Amancayes. DOM señala que vecinos de diversos 
sectores de Comuna reclaman por  la construcción de los nuevos puentes; ya que 
el contra fuerte se deteriora rápidamente, uno de ellos es un puente que 
reemplazo una pasarela metálica.  Sr.  Garrido solicita que se le envié los datos 
para verificar esto en terreno DOM señala que el camino de San Carlos se 
encuentra en pésimas condiciones Sr.  Garrido señala que esta mantención está 
a cargo ahora de la empresa BITUMIX. Concejal Gallardo consulta cuando se 
harán los trabajos del camino del sector de La Esperanza  a Miramar. Sr.  
Garrido señala que se tenía considerado realizar este trabajo en el verano que 
paso, pero no se alcanzo a hacer, por lo que ahora se hará este verano, para una 
primera etapa esta conexión. Concejal Reinbach Consulta si se tiene un 
presupuesto para cada camino Sr.  Garrido señala que esto va variando según 
las obras anexas que van saliendo en el transcurso del tiempo. Concejal 
Reinbach consulta si la mantención con las maquinas en los caminos son 
obligatorias cada mes o solo se pasa cuando se hace necesario  Sr.  Garrido 
señala que solo cuando es necesario se hace el mantenimiento. Concejal 
Reinbach señala que el camino  del sector de Millaray lo mantiene un solo 
bachero  que se debería de hacer esto que es más económico y eficiente que hacer 
mantenimiento con maquinas, además consulta si existe comunicación con las 
Juntas de Vecinos de los sectores rurales. Se responde que sí. Concejal Haeger 
solicita si se puede enviar el calendario de programación de mantención de 
caminos que realizan las empresas de mantenimiento global, para estar 
informado y dar a conocer a las personas que nos consultan a diario por temas 
de camino. Sr.  Garrido responde que si Concejal Haeger consulta que 
posibilidad hay en sacar el reductor de velocidad que fue instalado a un costado 
del reten de Carabineros de Cañitas; ya que existen muchos reclamos de vecinos 
que están molestos con la instalación de este,  sugiere instalarlo en donde se 
encuentra ubicada la escuela de este sector. Concejal Blanco señala que el 
solicito esto hace tiempo atrás y sugirió el instalarlo en la Población Toledo 
Concejal Díaz señala que hace tiempo atrás solicitaron esta moción del concejal 
blanco y se le respondió que esto ocasionara muchos ruidos molestos. Sr.  
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Garrido señala que esto fue instalado mediante petición de Carabineros y la 
vecina del frente la cual llamo directamente para solicitarlo; ya que pasaban los 
vehículos a exceso de velocidad. Concejal Díaz hace mención a petición del Sr. 
Samuel Velásquez, quien tiene un puente en mal estado y solicita que se le 
facilite madera en desuso para la construcción de este. Sr.  Garrido señala que 
realizara la visita correspondiente. Concejal Blanco consulta si se le realizan 
visita a los caminos del sector de Rincón Anima Alto y Bajo. Sr.  Garrido señala 
que se realizan visita y se realizaran mejoras, para posteriormente realizar el 
mejoramiento de la carpeta y ensanche. Concejal Blanco comenta que desde el 
Puente Cordillera hasta el Cruce La  Colonia La Bodega no se realiza mantención 
de corte de maleza, además señala que existe una cuneta de aguas lluvias la cual 
está tapada y bajan las aguas por el camino.  Alejandrino Garrido Fincheira 
Director Provincial de Vialidad (S) señala que esto está programado para 
realizar la visita en el transcurso de la semana del 20 de Julio. Concejal Barría 
solicitar el instalar letrero de Bienvenida desde la comuna de Maullin a Los 
Muermos. Alejandrino Garrido Fincheira Director Provincial de Vialidad (S) 
señala que estos letreros son instalados por la municipalidad, pero se puede 
instalar uno que indique la Comuna. 
 
4.- PRESENTACIÓN DEL CAPITÁN DE CARABINEROS DE LOS MUERMOS. 
Concejal Haeger agradece la asistencia del Capitán Álvaro Pino, de la Sub-
Comisaria de Los Muermos  a la reunión de Concejo.  
Concejal Díaz comenta que vehículos circulan a exceso de velocidad en la ciudad 
con escape libre además están distribuidos por la ciudad para comunicar en que 
parte se encuentran los Carabineros y así evitar el control, señala que planteara 
el tema a los parlamentarios. Álvaro Pino Capitán hace entrega de planilla con 
66 infracciones cursadas por exceso de velocidad tomadas mediante pistola 
debidamente calibrada, desde el 01 de Mayo al 30 de junio a la subcomisaria, 
además comenta que hasta la fecha se llevan cursadas  800 infracciones de 
tránsito y todos los fines de semana de 6 a 7 infracciones por conducción bajo las 
influencia del alcohol Concejal Haeger consulta si existe algún aparato para 
medir el habito alcohólico. Álvaro Pino Capitán comenta que se tiene un nuevo 
implemento que es un aparato acorde a las tecnologías de hoy en día. Concejal 
Reinbach consulta si la maquina deja registro de cuantas personas han sido 
detectados con habito de alcohol. Álvaro Pino Capitán comenta que si, tiene una 
memoria y hoy en día se han surgido 800 muestras, además hace referencia 
sobre las casas que están siendo utilizadas por un grupo de jóvenes que delinten 
en la ciudad de los cuales cuatro de ellos han sido detenidos, además informa 
que a diario realizan los desalojamientos de estos jóvenes de estas viviendas y 
que se le ha informado a dueños de estas sobre la situación pero no manifiestan 
algún interés. Concejal Gallardo hace mención sobre eventos rancheros  que se 
realiza en la ciudad y en el sector de Paraguay Chico donde el Sr. Mauricio Vera, 
además solicita acuerdo de concejo para que se entregue la patente comercial 
para operar este local; ya que según se menciona que carabineros autorizaría 
para hacer los beneficios. SECMUN informa que esta persona no posee patente 
comercial. Álvaro Pino Capitán comenta que se fiscalizó la semana pasada y nos 
mencionaron que era un cumpleaños. Srs. Concejales consultan sobre denuncias 
con respecto al tema de abigeato Álvaro Pino Capitán comenta que existen 5 
denuncias con respecto a esta situación. SECMUN informa que en el sector de 
Yerbas Buenas han surgido diversos robos los cuales ellos han señalado de que 
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han realizado la denuncia correspondiente. Álvaro Pino Capitán señala que 
revisará y que coordinara reunión con la comisión de abigeato con el Concejo 
Municipal. Concejal Gallardo consulta si se continuará con el control de 
velocidad; ya que en relación a esta situación se podrá tener mayor fiscalización a 
los buses.  Álvaro Pino Capitán señala que tiene distribuida la dotación de la 
siguiente manera dos carros para patrullaje y dos motos, un carro para 
procedimientos que esta siempre disponible y además del tránsito que es de 
07:30 hrs. en periodo de clases y estas fechas de 09:00 hrs. además informa que 
se conforma una carta GAM, para utilizar la pistola radal que según los días 
martes y jueves le corresponde a Rio- Frio, Miércoles y Viernes a  Paraguay Chico 
y los demás días en la comuna. Concejal Gallardo comenta que existe un perro 
el cual ha mordido a varias personas e incluso a su hijo, además comenta que 
cuando fiscaliza Carabineros por denuncias en contra de este animal ellos 
señalan que no es de su propiedad. Concejal Blanco comenta que pasa con los 
bares y restaurant de nuestra ciudad. Álvaro Pino Capitán señala que hasta la 
fecha están operando un 60% de las patentes y están siendo sub arrendadas, 
además de las fiscalizaciones y infracciones cuando corresponde. Concejal Díaz 
señala que años anteriores se eliminaban las patentes después de tres 
infracciones  cursados, sugiere que se debería hacer esto nuevamente.  Concejal 
Blanco consulta como se puede complementar y operar las cámaras.  Álvaro 
Pino Capitán señala que estas cámaras han sido de mucha utilidad en los 
procedimientos, además sugiere que se debería de tener un operador para los 
fines de semana, además sugiere que la persona que se contrate debe ser acorde 
y tener conocimientos y discreta. Concejal Díaz consulta que hay que hacer para 
la construcción de un nuevo edificio para Carabineros. Álvaro Pino Capitán 
comenta que se debería acoger a los proyectos 2% y hablar con las jefaturas 
correspondientes de Carabineros para coordinar. Concejal Gallardo comenta que 
se debería de sacar dotación a las calles. . Álvaro Pino Capitán comenta que se 
está haciendo los días de pago y están coordinados, con el guardia del Banco 
Estado. 
Acuerdo de Concejo N° 
 POSTULAR A UN NUEVO EDIFICIO PARA CARABINEROS.  
 
 
5.-VARIOS. 
 
Sin más que tratar en el nombre de Dios se cierra la sesión siendo las 19:00 
horas. 
 
 
 
 

TATIANA MOYA LEIVA 
SECRETARIO MUNICIPAL  

SERGIO HAEGER YUNGE 
PRESIDENTE CONCEJO (S) 
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